



Inició en San Lázaro la Primera Feria de Segunda Mano e Intercambio

Boletín No. 6944

- Se realizará del 16 al 18 de julio en el patio norte de la Cámara de Diputados

Con la presencia de la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, el Espacio Cultural San Lázaro puso en marcha la Primera Feria de Segunda Mano e Intercambio “¡Dale otra oportunidad a tus objetos y al planeta!”.

El propósito de este evento, que se desarrollará los días 16, 17 y 18 de julio, en el patio norte del Palacio Legislativo de San Lázaro (ubicado entre los edificios A y H), es promover la práctica del reúso de ropa y calzado, instrumentos de cocina, libros y útiles escolares, entre otros artículos.

También, para propiciar entre el personal, invitados y público en general, un ambiente de educación hacia el consumo consciente y generar la convivencia desde una actividad de participación voluntaria, a fin de evitar arrojar a la basura productos que aún sirven y son útiles.

Las actividades incluyen la comercialización de juguetes, muebles pequeños, libros, útiles escolares, artículos de decoración, instrumentos de cocina y cuadros decorativos.

En esta primera feria se dictarán tres conferencias con los temas: “Las 3 ‘R’ en la gerencia de proyectos”, “Consumidor consciente: la basura y el reciclaje”, “La economía circular reformada”, además de talleres de creación de arte con materiales reciclados.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

17/07/2024

LEGISLATIVO



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/inicio-en-san-lazaro-la-primera-feria-de-segunda-mano-e-intercambio>